

# Nadège GENOUD



**H**é, hé, me voilà enfin à ma première course. A 8h00 du matin je suis au volant de ma Punto 75 S (attention...). Casque sur la tête et gants sur les mains, prête à prendre le départ. Un peu la boule au ventre je dois dire, c'est quand même assez impressionnant la première fois. Le chrono déclenché, je m'élance dans cette forêt d'arbres orange.

Premier essai, un temps vraiment, vraiment lent, la preuve je ne m'en souviens même plus... Deuxième essai, je pars un peu plus confiante, je sais plus ou moins à quoi m'attendre, bonne amélioration de quasiment 1 minute !

Une grande pause de midi afin de manger un petit truc et de repartir pour améliorer ces temps. Première manche course, et là, de nouveau une belle amélioration d'une dizaine de secondes, je signe un temps de 2'49"08. La dernière manche course arrive, j'aurais voulu améliorer un peu plus, mais bon je

passé la ligne avec un temps de 2'46"55 soit 3 secondes de mieux...

Je finis à une très belle 1<sup>e</sup> place (sur un concurrent), pour ma 1<sup>e</sup> course et avec un joli n°1 sur mes portières un peu cabossées (d'avant le slalom, je précise). J'ai passé une excellente journée, pas un seul cône de toute la journée et je finis juste devant notre chère Emilia avec une voiture moins puissante et un peu moins d'expérience, mais bon j'ai la jeunesse en plus. Merci à Emilia, on a bien rigolé toute la journée.

Un grand merci à tous pour vos conseils et encouragements. Merci à Benjamin de m'avoir prêté sa Clio Trophy au Laquais et à Isabelle pour le prêt de sa 106 au Mas-du-Clos. Merci à tous pour la bonne ambiance. Et pour finir un grand BRAVO à nos deux nouveaux présidents du Mandement. Je vous souhaite à tous une bonne saison 2007. Quant à moi, je pense qu'on peut dire : au Mandement...